

南丹教育局 NEWS

平成 28 年 12 月 26 日発行 第 172 号

英語の魅力体感！平成 28 年度第 1 回 外国語活動パートナーズスクール事業



京都府立園部高等学校京都国際科 2 年生が南丹市立八木東小学校 6 年生と平成 28 年 11 月 8 日（火）に、南丹市立八木西小学校 6 年生と同 11 月 22 日（火）に平成 28 年度外国語活動パートナーズスクール事業の第 1 回交流授業を行いました。

高校生のあいさつから始まり、英単語を推測するゲーム、高校生と児童が交互に伝言していき最後に児童が単語を答えるゲームを楽しみました。

ゲームで各グループの輪が和んだところで、グループ毎に高校生、児童が交互に英語で自己紹介をしました。

児童が事前に作成した自己紹介カードを基に自己紹介を行い、それについての高校生からの英語の質問に児童が自分の好きな音楽、スポーツ、動物等について一生懸命英語で表現していました。高校生も児童が一生懸命伝えたことに分かりやすいように英語で質問を投げかける等お互いの交流を深めました。

自己紹介が終わった後、各グループから高校生 1 人と児童 1 人が代表でペアになり、皆の前に立って児童の自己紹介と高校生からの質問に答える様子を発表しました。最初は緊張した様子の児童も高校生の分かりやすい質問に答えて行く中で、英語での表現に自信を深めていた様子でした。

まとめとして今回の内容の感想をグループ内で出し合った後、発表を行いました。児童らは「高校生にも助けてもらおう中で、しっかり英語で話すことができた。」、高校生からは「英語で質問することの難しさを実感した。」等の感想がありそれぞれの学習段階に応じた英語力の向上に役立っていた様子でした。

最後に高校生から第 2 回の交流内容である「夢宣言（将来の夢について英語で宣言するもの）」の発表例を示して終わりました。

第 2 回は平成 29 年 2 月に実施予定です。

KEYWORD GAME



SELF-INTRODUCTION

